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平成２５年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 25年９月４日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

渡邊 裕生  

（清風会） 

１ 美術館収蔵庫について 

（１） 不知火美術館収蔵庫が満杯に近い。今後の対応

を問う。 

２ 消防行政について 

（１） 城南・富合離脱による広域消防の今後の在り方

について 

（２）広域連合への財政負担と広域消防の消防力の維持

について 

３ 定住促進計画について 

（１）３月答申の定住促進計画のその後について 

（２）宇城市にとって定住促進計画の位置付けとは。 

４ 市所有の土地の整備について 

（１）不知火町御領五区にある市所有の未整備地につい

て 

５ 小中学校の消耗品購入について 

（１） 小中学校における消耗品購入の在り方について 

６ 道路整備について 

（１） 東部幹線１号線の整備について 

午前 

１０時００分 

２６番 

岡本 泰章  

（清風会） 

 

１ 地域振興対策について 

（１） 三角の観光資源をいかした観光業の企業誘致に

ついて 

（２） 他の地域は製造業等の企業誘致で地域おこしと

思っているが、執行部の考えを問う。 

 

２ 保育所の待機児童について 

（１） 認可保育所の待機児童解消について 

 

３ 奨学金について 

（１）奨学金制度の運用について 

 

 

 

 

 

午前 

１１時１０分 
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７番 

髙田 幸夫  

（清風会） 

１ 小中学校の暑さ対策について 
（１）各教室に扇風機が設置されたが、その効果と今後

の対応について問う。 
２ 生活保護費について 
（１） 支給基準額が８月より削減されたが、そのこと

による反響について 
（２） 他の部署への影響について 
３ 保育所の入所について 
（１） 待機児童の現状と今後の見込みについて 
（２） 入所申請時における混乱とその原因について 
（３） 保育の現状は詰め込み教育がなされていると聞

くが、そのことの把握と指導がなされているの
か。 

４ 保育現場の働く人たちの課題について 
（１） 圧倒的に多い非常勤職員の数と責任の所在につ

いて 
（２） 非常勤職員の労働条件について 

① ３年間の有期雇用による混乱と、雇用を募集して
も応募がない現状について 

② １日当たり６時間勤務の弊害について 
③ あまりにも安い労働時間給について 
④ 「子育て」を市の主要な課題と捉えているのかど

うかについて問う。 
５ 非常勤職員の課題 
（１） 労働契約法改正による公務労働への導入につい

て 
（２） ３年間及び６年間の雇用止めでの影響について 
（３） とりわけ保育や病院などで働く人たち（資格が

必要）の労働力確保について 

午後 

１時００分 

３番 

園田 幸雄  

（幸友会） 

 

１ 行政改革について 

（１） 選挙投票率について 

（２） 女性管理職の登用について 

２ 産業振興について 

（１） 園芸用水について 

（２） 砂川転倒堰しゅんせつについて 

（３） ＴＰＰについて 

３ スポーツ振興について 

（１）旧県自動車運転免許試験場跡地の活用について 

（２）部活における体罰について 

４ 防災について 

（１） 公共施設の震災対策について 

（２）自主防災組織について 

５ 市民提案型まちづくり１％事業について 

（１） 活用状況と今後について 

 

午後 

２時１０分 
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４番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

１ 国民健康保険税について 

（１） 国保税の他市町村との比較は。 

（２） 国保世帯の経済状況は。 

（３） 国保税の所得に占める割合はどうなっている

か。 

（４） 国保会計の運営状況は。 

（５） 国保会計の問題点は何か。 

（６） 国保世帯の負担を少しでも軽減すべきと思うが

どうか。 

（７） 国民健康保険法第４４条について 

２ 水道料金について 

（１） 他市町村との比較は。 

（２） 天草・宇城水道企業団の余剰金の運用方法は。 

（３） 水道料金を他市町並みにするにはどうすればよ

いか。 

３ 選挙投票所について 

（１） 投票率が低い原因は。 

（２） 投票所の統合が及ぼす影響は。 

（３） 高齢化社会への対応は。 

 

午後 

３時２０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 25年９月５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２２番 

豊田 紀代美 

（うき 

  市民クラブ） 

１ 定住化促進事業について 
（１） 緊急雇用創出事業での定住情報の提供、案内、

相談についての進捗状況を問う。 
（２） 住民が身近に感じる行政の実現を目指し、本年

度から熊本都市圏１４市町村で開発の事業推進
がなされている。平成２５年度にシステムの仕様
確定、平成２６年度に情報提供開始予定と聞く
が、具体的な取組内容と進捗状況を問う。 

（３） 空き家などを含む既存住宅の利活用や地域の特
色をいかしながら、子育て世帯や高齢者、障がい
者のニーズに対応する福祉とも連携した暮らし、
住宅、まちづくり支援についての考えを問う。 

（４） 本年度地域づくり夢チャレンジ推進事業につい
て（コミュニティビジネス起業）、地域資源の掘
り起こし、商品開発、食文化継承・発信、地元雇
用促進事業の支援について 

２ 教育問題について 
（１） 県教委より「学校改革プロジェクト」支援事業

として宇城市立小川中学校が指定。８月末までに
プラン策定、９月から実践すると聞くが、具体的
な取組について問う。 

（２） 文教常任委員会でも２度にわたり、宇城市立小
中学校の教育環境調査を実施した。猛暑の中での
児童、生徒の学習意欲や集中力に問題があると判
断するが考えを問う。 

（３） 本市の児童・生徒たちが、世界に目を向け将来
活躍できる人材育成のために、世界で活躍されて
いる方々をゲストティーチャーとして、招へいす
る取組について（米ネット検索大手のグーグル社
勤務今﨑氏の講演は好評だったと聞く） 

午前 

１０時００分 

１４番 

坂本 順三  

（うき 

  市民クラブ 

 

１ 学校教育について 

（１） 複式学級の対応について 

（２） 複式学級に対する近隣学校の対応について 

（３） 暑さ対策の扇風機設置の状況について 

（４） エアコンの設置について 

２ 社会教育について 

（１） 子どもたちの健全育成について 

３ 定住促進について 

（１） 新設されて５か月になるが進捗状況について 

（２） 空き家対策について 

４ 観光振興について 

（１） 観光地の掘り起こしと行政の関わりについて 

５ 漁業振興について 

（１） 土砂の堆積としゅんせつについて 

 

午前 

１１時１０分 
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６番 

河野 正明 

（公 明） 

１ 災害対策について 

（１） 災害時における要援護者の避難対策について 

① 災害対策基本法改正案成立を受けての市の取組

について 

２ 教育行政について 

（１） いじめの防止対策推進法の制定を受けて市の考

えを伺う。 

① 地域社会が総掛りでいじめ根絶に取り組める現

場の態勢づくりを積極的に進めていく必要があ

ると思うが市の取組を伺う。 

３ 健康診断について 

（１） 胃がんの主な原因がピロリ菌の感染であること

から胃がん検診にピロリ菌検査を取り入れられ

ないか。 

① 健康診断の受診やスポーツ活動への参加などで

ポイントをためると特典を利用することができ

る「健康マイレージ」の導入を考えてはどうか。 

４ 選挙事務について 

（１） 今回実施された参議院選挙の投票結果に対し、

市の考えを伺う。 

① 投票時間について 

② 有権者の高齢化について 

午後 

１時００分 

１６番 

松下 倫三  

（新志会） 

 

１ Ｂ＆Ｇ体育館周辺整備について  

（１） Ｂ＆Ｇ周辺の公園化を問う。 

（２） ジョギング・ウォーキングコース整備を問う。 

（３） グラウンド整備を問う。 

２ 下水道整備について 

（１） 三角町地域の下水道・合併浄化槽整備事業アン

ケート結果を問う。 

（２） 合併浄化槽の補助金問題を問う。 

３ 観光行政について 

（１） 西港世界遺産の推移を問う。 

（２） 浮桟橋の活用を問う。 

４ 三角地域振興基金について 

（１） 三角活性化委員会の結果を問う。 

（２） 三角島原間のフェリー再開問題を問う。 

 

 

午後 

２時１０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 25年９月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２４番 

中山 弘幸  

（民主党） 

１ 前政権の評価と守田市政の展望 

（１） 前政権の評価について 

（２） 守田市政の展望について 

２ 子宮頸がんの予防対策について 

（１） 宇城市の予防対策の現状について 

（２） 副作用の実態について 

（３） 宇城市の今後の取組について 

３ 宇城市立九州海技学院の経営委譲について 

（１） 公募の経過について 

（２） 今後のスケジュールについて 

４ 老人ホーム「松寿園」の経営委譲について 

（１） 公募の経過について 

（２） 今後のスケジュール及び職員の処遇について 

５ 三角東港の整備について 

（１） ワークショップに成果がどのようなかたちでい

かされるのか。 

（２） 今後のスケジュールについて 

午前 

１０時００分 

１１番 

椎野 和代  

（清風会） 

１ 農業振興について 

（１） 宇城市の農業経営者支援策をどう考えているの

か。 

① 人・農地プランの取組状況は。 

② 後継者、担い手育成をどう図るのか。 

③ 農産物の品質向上、ブランド化に向けての施策

は。 

（２） 農業委員会の活動について 

① 農地パトロール（耕作放棄地、遊休地利用）の現

状はどうなっているのか。 

② 人・農地プランへの取組は。 

③ ＴＰＰ参加を鑑み、これからの宇城市の農業振興

をどう考えるのか。 

２ サッカーアカデミーについて 

（１） 社会教育施設（ふれあいスポーツセンター）の

運営状況は（２００９年より）。 

（２） ＮＰＯ法人スポーツアカデミー熊本宇城の運営

状況は（２０１０年より）。 

（３） 宇城市への波及効果は。 

（４） アカデミー生と小川中生徒の相乗効果は。 

（５） これからの課題は（経済効果、ＰＲ効果）。 

午前 

１１時１０分 
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２番 

溝見 友一  

（幸友会） 

１ 企業誘致について 
（１） 平成２５年８月１１日の新聞で福岡ソフトバン

クホークスがファームの本拠として、球場や選手
寮の用地募集を始めたとあった。本市として情報
等の把握をしているのかを問う。 

（２） 宇城市としての独自の企業誘致策はあるのか。 
（３） 雇用を増やすには、商工会との連携を強くして

いく必要性があると考えるが、本市の考えを問
う。 

２ 定住対策について 
（１） 定住対策の進捗状況を問う。 
３ 保育園問題について 
（１） 平成２５年５月４日の新聞で、国が平成２９年

度までの５年間で保育の受け皿を約４０万人分
増やし、「待機児童解消加速化プラン」を打ち出
したとあった。国、県、本市の連携と取組につい
て問う。 

（２） 平成２５年７月１９日新聞の夕刊で投稿の記事
に、宇城市の深刻な保育士不足、待遇改善に努め
て、と市民の声があった。本市の取組について問
う。 

（３） 本市は待機児童が平成２４年１０月に４７人、
平成２５年４月に１４人とある。東京都杉並区は
待機児童対策緊急促進プランの作成。 

４ ごみ問題について 
（１） １０年間で、ごみを減らすことが、本市では 

 重要だと考えるが、本市の取組を問う。 
（２） 東京都小金井市は、リサイクル率４９．６％で

全国１位になっている。本市は学ぶことが多いと考
える。 

５ 小中学校の全国大会の出場の補助金について 
（１） 本市の補助金の内容を問う。 
（２） 今の時代に合った制度が必要だと考える。 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


